
RECURSOS CLAVES

Debido a que es una aplicación móvil hemos conseguido reducir los recursos clave necesarios debido al bajo coste que esta supone. En un principio la obtención de un local o unas oficinas sería algo innecesario, pero en un futuro, si esta idea sigue adelante y nuestra empresa crece, podríamos alquilar o comprar un local y contratar más personal para hacerse cargo del buen funcionamiento de la aplicación.

A día de hoy el único recurso que necesitamos es un informático especializado en estos ámbitos, para controlar el buen funcionamiento de la aplicación, su diseño y sus futuras actualizaciones.

También debemos disponer de una cuenta bancaria común de la empresa y de unos fondos para posibles gastos. Además de para pagar las tasas que nos sean impuestas.

A su vez, una parte muy importante en el desarrollo de una aplicación es su publicidad. Ya que de esta manera conseguimos atraer público y potenciar el desarrollo de esta.

